



AYUNTAMIENTO
DE AÑORA
(CORDOBA)

Queridos/as noriegos/as:

Hoy domingo de Cruces de 2.008 tengo la necesidad de comunicaros que ayer fue para mi como Alcalde de Añora uno de los días más difíciles en ese puesto que intento desarrollar con el cariño y respeto que merece la confianza que habéis depositado en mi.

Ayer sentí plenamente la impotencia de no poder hacer nada ante un apagón de luz que vino a empañar y romper nuestras ilusiones en uno de los días más importantes para todos los noriegos y noriegas, porque después del magnífico trabajo realizado por las cruceras, después del esfuerzo realizado por los trabajadores del Ayuntamiento, después de tener un magnífico día como hacia ya mucho tiempo que no teníamos, después de tener un afluencia de visitantes como jamás se había visto en Añora, después de todo eso, la simple incompetencia de una empresa de electricidad, bajo mi opinión, prepotente e irrespetuosa con los ciudadanos a los que presta un servicio de primera necesidad como es la energía eléctrica, vino a estropear esa magnífica "velá" de la Cruz que todos esperábamos.

Por todo esto y ante la sucesión de hechos que se produjo os pido vuestro apoyo en una recogida de firmas que se iniciará el lunes a partir de las 12,00 horas en el Ayuntamiento de cara a esclarecer los hechos y a exigir las responsabilidades que correspondan.

Yo como Alcalde y mis compañeros del Equipo de Gobierno estamos totalmente decididos a llevar a cabo cuantas acciones legales correspondan de cara a conseguir el servicio eléctrico que todos merecéis y a que no se vuelva a repetir hechos como los de anoche.

En esa recogida de firmas que servirá de apoyo a las acciones a llevar por el Ayuntamiento planteamos lo siguiente:

1. Manifestamos nuestra más enérgica repulsa ante la prepotencia y la nula sensibilidad demostrada por el personal de guardia de Industrias Pecuarias de Los Pedroches que ante el ruego encarecido del Alcalde para que solucionasen urgentemente el problema, 20 minutos después de avisarles aún se encontraban en sus casas y le dijeron al alcalde que ellos no eran un servicio de bomberos ante la urgencia que se le estaba demandando.
2. Queremos saber por que una vez detectada la avería (sobre las doce menos cuarto) y tras hablar con un técnico de Pecuarias que aseguró al Alcalde que se solucionaría el problema en media hora o en tres cuartos de hora, (sobre las doce y cuarto o doce y media), el problema no se soluciono hasta pasadas las 4 de la madrugada.
3. Igualmente queremos saber el motivo exacto de la avería y la sucesión de hechos ejecutados por el responsable de Pecuarias para tarda en reparar la avería más de seis horas. ¿Porqué se puso otro transformador que tampoco funcionaba?.
4. También queremos saber porqué Pecuarias no dispone de un dispositivo de emergencia específica para las Cruces de Añora al igual que tienen para otros eventos en otros municipios cuando saben que la Fiesta de la Cruz es



AYUNTAMIENTO
DE AÑORA
(CORDOBA)

de las más multitudinarias de los pueblos a los que abastece de energía eléctrica.

5. Queremos saber si el transformador dañado era técnicamente el idóneo para el suministro que estaba cubriendo.
6. Preguntamos a Industrias Pecuarias si tan poca importancia tiene el municipio de Añora y su fiesta de la cruz para que en seis horas de avería no se personase en el lugar ninguno de los técnicos responsables de la empresa.
7. Ante todos estos interrogantes, a los que esperamos que nos den respuesta, también planteamos:

- Hacer llegar al Consejo de Administración de Industrias Pecuarias y su Presidente el gran malestar del pueblo de Añora con su empresa, por las situaciones que se vienen viviendo desde hace ya mucho tiempo con la gota que colma el vaso en el día de ayer, ya que en general no es una empresa que se distinga por el respeto a los ciudadanos y a las entidades a las que presta sus servicios sino más bien, a mi parecer, por una forma de actuar impropia de la sociedad actual, y que solo se puede ver sustentado por una legislación excesivamente permisiva para las empresas eléctricas y por las características del servicio el cual carece de la competencia necesaria que obliga a esforzarse a aquellos que quieren vender un producto.
- Solicitar a Industrias Pecuarias que indemnice al Ayuntamiento de Añora por el daño a la imagen del pueblo de Añora en el día que más visitantes foráneos recibe.
- Solicitar a Industrias Pecuarias que indemnice al Ayuntamiento de Añora por los gastos realizados en todas las actividades que no se han podido realizar (gastos de personal, montaje y desmontaje de stand, concierto de Manantial Folk, etc.)
- Solicitar a Industrias Pecuarias que indemnice a la Asociación de la Mujer Crucera en general y en particular a todas las Cruces afectadas pues después de meses de trabajo no han podido ver valorado ese trabajo por todas las personas que nos han visitado.
- Solicitar a Industrias Pecuarias que indemnice a cuantas empresas expositoras se han visto afectadas y muy en especial a los Bares y Restaurantes de Añora que han visto como un día que se presumía de claros beneficios se ha convertido en un día de pérdidas en el que también se ha visto dañada su imagen de cara al futuro.

Por todo lo expuesto y con la clara convicción de que las cosas se han hecho muy mal por parte de Industrias Pecuarias os pido vuestro apoyo para que de una vez por todas esta empresa eléctrica sea lo que tiene que ser, una empresa que oferta un buen servicio con el mayor respeto a todos los ciudadanos y a sus Ayuntamientos.

Vuestro Alcalde.



AYUNTAMIENTO
DE AÑORA

Bartolomé Madrid Olmo.-